



Design: Daniele

## Remaniement du parc pour la rentrée 2009-2010

Chère clientèle,

A partir d'aujourd'hui, le 27 juillet 2009 et jusqu'au dimanche 9 août 2009, un véhicule très moderne parcourt régulièrement la ligne 3, dans les heures de jour. Cet autobus dernière génération est un Solaris Urbino 12 qui est essayé actuellement sur le réseau afin d'évaluer les possibilités d'exploitation qu'offre ce véhicule. Plus tard sera essayé sur la ligne 3 également un MAN Lion's City. Ces essais nous permettront de choisir les prochains véhicules qui seront commandés par Phébus-



Yvelines après la fin de la réception des O530 II et O530G II qui ont été commandés il y a un certain temps déjà et dont la commande s'étendra jusqu'à la fin de l'année 2010. En parallèle une commande de deux véhicules historiques, et un troisième en option est en cours. Il s'agit d'un Saviem SC10 3 portes et d'un Renault PR100MI (et un deuxième en option). Finalement deux véhicules de type Renault Master B20 et un en

option seront commandés chez Irisbus afin de permettre d'augmenter la fréquence durant les heures nocturnes sans faire rouler des bus vides ainsi que de permettre l'exploitation des services navettes pour les festivités estivales de la région desservie par le réseau Phébus-Yvelines. Une dernière commande actuellement en cours porte sur 10 O405 et 10 O405GN avec une option de 10 O405GN supplémentaires.



Cordialement, La direction